



EN BARCELONA Bogarde, a su llegada a la clínica del Camp Nou, pasó ayer el oportuno reconocimiento médico.

DAVID MONFORT  
BARCELONA

El fichaje del defensa internacional holandés Winston Bogarde por el Barcelona no se ha cerrado definitivamente y está pendiente de los resultados de la revisión médica a la que se sometió ayer en Barcelona.

El preacuerdo será rubricado la próxima semana si no surge ningún problema con el examen médico ni con el club de procedencia del jugador, el Milán, que no se conforma con un traspaso menor a los 700 millones de pesetas.

Según el principio de acuerdo, Bogarde, de 27 años, se compromete con el Barcelona por tres temporadas y media. El apoderado del jugador negoció con el administrador del club azulgrana en las oficinas del presidente, José Luis Núñez, y aseguró que sólo faltan "pequeñas cosas" para consumar el compromiso.

A tenor de sus palabras el acuerdo no se hará oficial "hasta la semana próxima".

Sobre el fichaje de otro suplente del Milán, el holandés Davids, su compatriota, el azulgrana Reiziger, ex compañero de Bogarde y de Davids en el Ajax, señaló que no cree que recale en el Barcelona porque desea demostrar que puede ser titular en

su actual equipo.

Bogarde, en cambio, no quiere continuar en el Milán, donde es suplente habitual, a pesar de que lleva tan sólo cuatro meses en el equipo que dirige Fabio Capello.

Ayer en Barcelona reivindicó su calidad: "Mi juego es mejor que el que he demostrado en el Milán, donde no he podido tener continuidad, y por eso estoy decepcionado. Confío en que esto cambie en Barcelona y pueda triunfar", aseguró.

El jugador quiere regresar en los próximos días a la Ciudad Condal para firmar su nuevo contrato, ponerse a las órdenes de Louis van Gaal y debutar en la Liga española.

# Acuerdo sin firma

## Bogarde pasó ayer el reconocimiento médico pero se esperará a comprobar los resultados

EN EL VESTUARIO

### Una llegada acogida sin euforia

La llegada de Winston Bogarde al Barcelona fue valorada sin excesivo entusiasmo por sus nuevos compañeros de club, aparentemente más preocupados por otras cosas. Al jugador canterano Oscar no le constaba que se hubiera materializado el fichaje y agregó: "Cuando le vea en el vestuario... Es un compañero más y si viene a ayudar, todos le daremos la bienvenida".

El compatriota y ex compañero de Bogarde en el Ajax Michael Reiziger señaló que es un jugador "rápido" que puede jugar de defensa y de centrocampista. Reiziger relativizó el aparente carácter conflictivo de Bogarde, a quien calificó como "un carácter diferente, pero no por ello malo". Para Reiziger, la incorporación de Bogarde en el mes de diciembre ayudará a los compañeros a entender mejor el sistema de juego de Louis Van Gaal.

El internacional holandés llegó ayer a primera hora de la mañana al aeropuerto del Prat y seguidamente se dirigió a una clínica en Sant Cugat para someterse a unas pruebas médicas.

Bogarde completó el examen físico previo a su contratación en las instalaciones médicas en el Camp Nou.

Los galenos del Barcelona consideran que Bogarde es un deportista "muy fuerte" y apreciaron que no ha sufrido ninguna lesión importante en su carrera.

Ahora esperan la plasmación gráfica de todas las pruebas para dar el visto bueno a este fichaje.

El internacional holandés podría integrarse en el equipo de Van Gaal de inmediato, ya que en diciembre se abre el plazo para realizar nuevos fichajes e incluso no se descarta que el Barcelona cubra con el todavía defensa milanista la plaza de Emmanuel Amunike, para quien se solicitaría la baja federativa por lesión.

Louis van Gaal concedió ayer fiesta a los jugadores del equipo, aunque a las instalaciones del club acudieron los que se encuentran en proceso de recuperación de sus respectivas lesiones, como el búlgaro Hristo Stoitchkov, el francés Christophe Dugarry, Luis Enrique, Oscar García o el guardameta Vitor Baia.

## Cruyff permanece estable

Johan Cruyff seguirá todavía en observación en el Hospital de la Universidad Libre de Amsterdam, donde fue ingresado el miércoles con una angina de pecho inestable, según un portavoz del citado centro. Dicha persona no quiso ofrecer más información sobre cuánto tiempo puede permanecer Cruyff en el hospital, ya que la familia del ex entrenador del Barcelona ha pedido expresamente que no se informe, y sólo dijo que su estado sigue igual. Según dijeron ayer los médicos que le atienden, su situación es "estable", y señalaron que tendría que permanecer ingresado "al menos" una semana más en observación. Cruyff, de 50 años, el mejor jugador holandés de fútbol de todos los tiempos, sufrió en 1991 una operación de corazón después de tener un infarto. Fue entrenador del Ajax de Amsterdam, y del Barcelona hasta comienzos de este año. Después de que muchos clubes le hicieran ofertas, Cruyff decidió retirarse para hacer comentarios televisivos ocasionalmente. Los problemas cardíacos de Cruyff son al parecer hereditarios, pues su padre murió a la edad de 45 años de un infarto.

## Sitúan a Rexach en Japón

La Prensa japonesa asegura que Carlos Rexach, técnico adjunto a Louis van Gaal y Gerard van der Lem en el Barcelona, preparará a un equipo japonés, el Yokohama Flagles, a partir de la próxima primavera. Según los rotativos nipones, Xavier Azkargorta, el actual técnico del Yokohama Marinos, otro equipo de la Primera División de Japón, señaló que Rexach le visitó la semana pasada durante la estancia que los jugadores del club nipón hicieron al centro técnico de alto rendimiento de San Cugat, en donde le dijo que estaría en Japón el próximo año. El contrato del actual técnico del club japonés, el brasileño Otacilio, de 56 años, concluye este año y el club no tiene intenciones de renovarlo, según fuentes de la liga nipona.